

# REMERCIEMENTS

Profondément touchée par les témoignages de sympathie et d'affection qui lui ont été adressés, la famille de

## **Evelyne ROLAND KORBER**

remercie très chaleureusement les nombreuses personnes qui l'ont soutenue.

Un merci particulier à la paroisse d'Oron-Palézieux, à la commune de Palézieux ainsi qu'à tant d'autres amies et amis pour leur participation à l'organisation du service funèbre, que ce soit la préparation de l'église, les chants ou la généreuse collation offerte après le culte.

Notre reconnaissance encore à Eric Bornand, pasteur, qui a accepté de présider la cérémonie.

Merci aussi au personnel soignant de l'Hôpital de Payerne et du CHUV.

Brenles, avril 2010